

Hans Richter dimite tras “gestión extenuante” U. Austral: Rector renuncia en medio de crisis financiera

Su salida, dijo, es para facilitar las “difíciles” medidas del plan de recuperación económica.

ÓSCAR RIQUELME B.

El académico Hans Richter presentó ayer su renuncia al cargo de rector de la Universidad Austral de Chile (UACH), pocos días después de que la Superintendencia de Educación Superior (SES) aprobara el plan de recuperación financiera diseñado por la institución, que registra una deuda de \$91.868 millones.

El doctor en biología celular y molecular ocupaba el puesto desde julio de 2021 y vivió momentos complejos al mando de la institución. El último fue el pasado 7 de marzo, cuando el Consejo Académico de la UACH solicitó de forma unánime su dimisión, cuestionando su manejo de la crisis financiera.

Luego de eso, Richter solicitó una licencia médica, que expiró el 7 de abril, y el prorector José Dörner asumió como rector subrogante, situación que se mantiene.

Mediante una carta enviada ayer a la comunidad universitaria, la renunciada autoridad sostuvo que “no es fácil liderar una institución de alta complejidad bajo condiciones materiales adversas impuestas por un voluminoso endeudamiento a 30 años desde 2019, debilidades históricas de gestión en los ámbitos académicos y fi-



Hans Richter había asumido el cargo en julio de 2021.

nanciero, además de los sobrecostos asociados a la pandemia y la alta inflación de 2021 y 2022”. Con todo, aseguró que “los esfuerzos del equipo de la rectoría para avanzar en estabilización financiera (...) han demandado

una gestión extenuante, (...) con gran desgaste profesional, familiar y personal. Producto de ese desgaste sostenido en el tiempo, que incluso ha llegado a afectar mi salud, y como una manera de facilitar la ejecución de las difíciles medidas y cambios que se requiere implementar en los próximos dos años en la universidad, he presentado mi renuncia”.

Mientras tanto, los sindicatos de docentes y funcionarios de la UACH —que suman unas 3.340 personas— han revelado que cerca

de 700 trabajadores de la casa de estudios podrían ser desvinculados de la institución en los próximos meses, a fin de dar curso al plan de recuperación.

La semana pasada, y tras la aprobación de la SES de dicho plan, el organismo estatal indicó que la casa de estudios “debe implementar de manera inmediata este plan, que incluye acciones financieras, medidas académicas urgentes y el establecimiento de una unidad de seguimiento que garantice el integral cumplimiento del mismo”.